



Calais : le mur de la « honte »

Aujourd'hui, le mur de Calais est en phase d'être terminé. Il s'érigera sur 1km de long et 4 m de haut. Avec un coût de 2,7 millions d'euros, financé par le gouvernement britannique ce financement aurait été plus utile pour des logements décents aux réfugiés.

La sécurité des salariés de la Direction interdépartementale des routes du Nord et ceux du port doit être garantie. Mais ce n'est pas à coup de mur et de barbelés que l'Europe et la France régleront les problèmes posés par les réfugiés.

La CGT a honte que le gouvernement ait accepté ce « mur de la honte ». Elle est fière que des réfugiés soient accueillis dans des centres mis à disposition par le Comité de Gestion des Centres de Vacances (CGCV - association du personnel du ministère de l'Environnement) et que des salariés donnent de leur temps libre aux diverses associations pour apporter leur soutien aux réfugiés.

Montreuil, le 22 novembre 2016